Michel avait rapidement adhéré au Club d'Astronomie du Trégor, après sa création. Il en fut un membre très actif.

Au fil des années il nous a fait de nombreuses présentations sur la radioastronomie, les transmissions spatiales, les satellites, la vision, etc., mais aussi sur l'histoire de l'astronomie.

Sa culture était immense dans le domaine technique, fondamental en astronomie. Mais sa connaissance avait aussi et surtout un côté concret : composants, instruments de mesure, etc. Il était fier de nous présenter ses maquettes, ses montages : récepteurs, détecteurs, compteurs, ..., etc. qui fonctionnaient tous !

Sa région d'origine l'avait amené à s'intéresser aux minéraux dont il avait une grande connaissance : il nous apportait souvent des échantillons de roches.

Il avait aussi accumulé une belle collection d'anciens ouvrages, parfois rares, et d'anciennes revues scientifiques, dont, pour certains, il avait fait don au Club. C'était là son côté généreux : il n'hésitait jamais à donner.

Il était aussi très attentif à la sécurité des personnes ; il nous mettait toujours en garde contre les dangers que pouvait comporter telle ou telle activité.

Il fut élu président du Club pendant 5 ans, à partir de l'année de l'éclipse totale de 1999, pour laquelle il a organisé le voyage.

Mais par-dessus tout cela, nous retiendrons son sourire lumineux, son optimisme, sa bonne humeur.

Le Club d'Astronomie du Trégor